

# Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adamez

5. März 1949

Blatt 224

## Preise der aufgerufenen Lebensmittel

=====

Für die Woche vom 7. bis 13. März gelten für Wien nachstehende Verbraucherpreise:

Butter:		
Teebutter	kg	22.--
Tafelbutter	"	21.30
Eier:		
S (65 g und darüber)	Stk.	-.68
A (60 - 65 g)	"	-.65
B (55 - 60 g)	"	-.62
C (50 - 55 g)	"	-.58
D (45 - 50 g)	"	-.55
Originaleier	"	-.60
Haferflocken	kg	2.80
Hülsenfrüchte:		
Erbsen, ganz	"	1.10
Spalterbsen	"	1.20
Bohnen	"	1.50
Kabeljau:		
Rundfisch	"	5.16
Filet	"	9.20
Kartoffeln	"	-.41
Kunstspeisefett	"	8.--
Kochmehl	"	1.60
Speisetopfen 40%ig	"	7.75
" 30 "	"	7.31
" 20 "	"	6.79
" 10 "	"	6.41
Speiseöl	"	8.--
Trockenei	"	14.--
Trockenmilch	"	4.40
Zucker:		
Normalkristallzucker	"	3.20
Feinkristallzucker	"	3.34
Würfelzucker	"	3.43
Staubzucker	"	3.43

## Entfallende Sprechstunde

=====

Montag, den 7. März, entfällt die Sprechstunde des amtsführenden Stadtrates der Verwaltungsgruppe XI, Afritsch.

Abgabe der Hauslisten für die nächste Versorgungsperiode  
=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Die Hausbesorger haben die Hauslisten für die nächste Versorgungsperiode bis spätestens Dienstag, den 8. März, in den Kartenstellen persönlich abzugeben. Um eine zeitgerechte Lebensmittelkartenausgabe zu gewährleisten, muß dieser Termin eingehalten werden.

In die Hauslisten dürfen nur solche Personen aufgenommen werden, die im Haus polizeilich gemeldet sind und sich ständig dort aufhalten. Der Behebungsausweis ist bei der Ausgabe der Hauslisten in den Kartenstellen vorzulegen.

Ansuchen um Fondshilfen  
=====

Bekanntlich können Ansuchen um die Gewährung von Fondshilfen für Ersatz des zerstörten Hausrates im Sinne der Hausratverordnung vom 27. Oktober 1948 (Bundesgesetzblatt Nr. 238/48) gestellt werden. Die Formulare dafür sind ab Montag, den 7. März, bei den Magistratischen Bezirksämtern zum Preis von 20 Groschen erhältlich.

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Die Hausbesorger haben die Hauslisten für die nächste Versorgungsperiode bis spätestens Dienstag, den 8. März, in den Kartenstellen persönlich abzugeben. Um eine zeitgerechte Lebensmittelkartenausgabe zu gewährleisten, muß dieser Termin eingehalten werden.

In die Hauslisten dürfen nur solche Personen aufgenommen werden, die im Haus polizeilich gemeldet sind und sich ständig dort aufhalten. Der Behebungsausweis ist bei der Ausgabe der Hauslisten in den Kartenstellen vorzulegen.

Intensivierung der Kulturbeziehungen Wien-Brünn  
=====

Bei der Eröffnung der Brünnener Ausstellung "Zeitgenössische Kunst aus Österreich" sprach Stadtrat Dr. Matejka über die Entwicklung der österreichisch-tschechoslowakischen Kulturbeziehungen. Im Auftrag des Bürgermeisters Dr. h. c. Körner überbrachte er dessen Grüße als Bürgermeister und Ehrenpräsident der österreichisch-tschechoslowakischen Gesellschaft. Im besonderen konnte Stadtrat Dr. Matejka den Vorsitzenden des Brünnener Kreis-Nationalausschusses Karl Svitavsky und dessen Stellvertreter Stanislaus Sulz, der das Schul- und Kulturressort verwaltet, begrüßen.

Stanislaus Sulz, der für den Kreis-Nationalausschuß von Brünn sprach, begrüßte die Wiener Ausstellung als einen glücklichen Auftakt für die Intensivierung der Kulturbeziehungen zwischen Brünn und Wien.

Die österreichische Kunstaussstellung wird nun vier Wochen lang im neu erbauten Kunsthaus in Brünn gezeigt, gemeinsam mit drei anderen Ausstellungen, u. zw. mit einer Schweizer Plakatausstellung, mit einer Ausstellung, die die russische Kunstentwicklung vom 13. bis zum 19. Jahrhundert in über 200 Reproduktionen zeigt, und einer Ausstellung "Warschau 1946", deren Bilder vom tschechischen Maler Paur stammen. Damit im besonderen die Schuljugend diese Ausstellung sehen kann, ist sie schon ab 8 Uhr geöffnet. Ein gemeinsamer Katalog führt durch alle vier Ausstellungen.

Stadtrat Matejka hatte Gelegenheit, eine Reihe von bekannten Brünnener Künstlern in ihren Ateliers zu besuchen und konnte so manche ihrer Arbeiten, von denen einzelne bei der tschechoslowakischen Kunstaussstellung im kommenden Herbst in Wien gezeigt werden, in den Ateliers und im Brünnener Landesmuseum kennen lernen.

Entfallende Sprechstunden  
=====

In der Zeit vom 7. bis 15. März entfallen die Sprechstunden des Amtsführenden Stadtrates der Verwaltungsgruppe VII, Rohrhofer.

Weiterhin Sperrstunde 4 Uhr früh  
=====

Die Sperrstunde für Vergnügungslokale in den Bezirken 2 bis 26, die eine Publikumstanzkonzession besitzen oder Musiker beschäftigen, wurde bekanntlich zunächst probeweise bis 1. März auf 4 Uhr früh festgesetzt. Mit Zustimmung der Wiener Interalliierten Kommandantur bleibt die Sperrstunde weiterhin bis 4 Uhr früh verlängert.

Da als Sperrstunde für derartige Betriebe im 1. Bezirk schon vorher die gleiche Zeit bestimmt wurde, gilt nunmehr bis auf weiteres einheitlich in ganz Wien für die genannten Unterhaltungsbetriebe die 4 Uhr-Sperrstunde.